校長の部屋

校長通信 第1号 令和4年4月7日

尼崎市立尼崎北小学校 校長 高原 有子

令和4年度の始まりです!

この度、尼崎北小学校に校長として着任しました髙原です。2年間尼崎北小学校の教頭として、子どもたち、保護者のみなさま、地域のみなさまと「笑顔と思いやりにあふれる学校」を目指して、取り組んでまいりました。引き続き、尼北の子どもたちとともに過ごすことができ、大変喜びを感じております。どうぞよろしくお願いいたします。この校長の部屋は、前任の都倉先生が学校の様子、子どもたちの様子を少しでも多く発信したいという思いで創刊されました。私もその意志を引き継ぎ、学校と家庭や地域を結ぶ一つのきっかけとしていただけたらと思い、第1号を創刊します。

今日は、都倉校長先生の退任式を行いました。尼崎北小学校では、5年間校長先生としてお勤めされ、尼崎北小学校の子どもたちを温かい心で見守ってくださいました。都倉校長先生は去りますが、学んだことがみなさんの心に残っていることと思います。ありがとうございました。

草花も新年度の始まりをお祝いするように、桜が満開を迎え、色とりどりのパンジーやチューリップなどたくさんの花や学校応援ボランティア方による南校舎1階豆カウンターとお祝いでいっぱいです。さあ、令和4年度の始まりです。みなさんで「笑顔と思いやりのあふれる学校」を作りましょう。

南門近くの桜



南校舎1階豆カウンター



富松一寸豆の花





都倉校長先生 ありがとう ございました。